

VILLA ARAUCARIA LA FOUILLOUSE

Belle maison de maître située au hameau d'Eculieu, avec une tour qui lui confère une allure de petit castel. La dénomination choisie pour la maison, L'Araucaria, souligne un goût pour un certain exotisme qui devait donner à rêver au début du 19^e siècle, incarné par la plantation d'espèces arbustives rares, originaires du Chili pour l'araucaria.



La construction date de 1912-1913, pour un bâtiment à 30 ouvertures. Une remise, une grange et un logement de jardinier y sont associés dans un parc paysager.

- Le commanditaire de cette construction est Claude Merley, passementier rue de La croix de Mission à la Fouillouse, qui a sans doute acquis une certaine aisance économique pour se présenter comme « fabricant de rubans ».
- En 1940, la propriété est acquise par Victor Nodière, industriel. En 1951, elle passe au nom de sa veuve née Blanche Duquenne, industriel également. Elle y résidera jusqu'en 1970. Elle emploie alors un domestique et un jardinier qui prend soin du parc d'une superficie de 5000 m².
- A cette date, elle est acquise comme résidence de campagne par un entrepreneur du BTP, Claude Rocher

- Elle appartient aujourd'hui (2019) à Mr L. Michon



la maison et ses annexes



Façade orientée à l'ouest avec tour élevée sur 3 niveaux
accollée au bâtiment principal.

La façade principale est orientée à l'est, du côté du portail d'accès. Celle qui regarde vers le sud, élevée sur 3 niveaux, est la plus agréable.



Portail de la propriété